

# こうちようしつ 校長室だより 「ぼちぼちいこか」

Vol.36

令和3(2021)年3月11日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恭子

## 震災から10年…

今年で10年目の「3・11」を迎えます。何の日か知っていますか？  
そう、東日本大震災の起こった日です。被害が大きくなったのは、地震  
だけではなく、広い範囲を津波が襲ったためでした。小学生のみなさんは  
記憶にないと思いますが、家や自動車が次々と波にのまれ、流されていく映像を観て言  
葉を無くしたことを思い出します。地震が起きたのは14時46分、ちょうど下校の時  
間帯でした。迎えに来た家人といっしょに流された子、みんなで高い所に逃げて助か  
った子、学校で亡くなった子もいました。原子力発電所の被害もあり、いまだにもとの  
家に戻れない人も大勢います。10年の節目で注目されることも多いですが、今後も  
大切な命を守るために災害の恐ろしさを伝え続けていこうと思います。



### 卒業式について

いよいよ1週間後が卒業式です。校内の掲示も卒業バージョンとなり、6年生が果  
立つ日が近づいてきました。今回の卒業式は新型コロナウイルス感染症対策のため、  
例年とは形式を変えて実施する予定で、現在練習を進めているところです。  
○在校生・来賓は出席しません ○出席者の間隔を十分空ける ○換気をする  
○大きな声は出さない ○出席者はマスクを着け、検温・手指消毒をする  
今年度、6年生は、学年全体で集まる機会がほとんどありませんでした。せめて最後  
の卒業式だけは全員そろって、との思いを受けて、分散せずに実施することにいたし  
ました。そのため、講堂に入れる保護者の人数を制限させていただき  
ますことを深くお詫び申しあげます。どうかご理解いただき、思い出  
に残る式となりますよう、ご協力よろしくお願ひいたします。



ほんじつ  
本日のおすすめ ♪しあわせ運べるように 日井 真  
もともとは神戸の小学校の音楽の先生が、震災から  
の復興を願って作った歌です。東日本大震災の後、少  
し歌詞を変えて全国で歌われるようになりました。  
♪届けたい わたしたちの歌 しあわせ運べるように♪



成育小学校の  
ホームページへ！  
(メール登録も  
お願ひします。)